

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Este lunes inicia sus operaciones el nuevo Hospital de Queilen

Pág. : 8

Cm2: 432,6

VPE: \$ 272.990

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Este lunes inicia sus operaciones el nuevo Hospital de Queilen

El nuevo Hospital Comunitario comenzará oficialmente sus operaciones, marcando un hito histórico para la comuna y poniendo fin a más de una década de atención en dependencias provisorias en el hospital modular, que albergó a funcionarios, funcionarias y pacientes durante estos años de transición.



Este avance se concreta luego de que el recinto obtuviera su autorización de funcionamiento, anuncio realizado recientemente durante la visita a la provincia de Chiloé del Subsecretario de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud, Dr. Bernardo Martorell, quien encabezó un recorrido por el nuevo establecimiento junto a la seremi de Salud de Los Lagos, Karin Solís; el Delegado Presidencial Provincial, Marcelo Malagueño; el alcalde de Queilen, Marcos Vargas; y el director del Servicio de Salud Chiloé, Eric Gutiérrez, además de personal del hospital y representantes de la comunidad.

Durante este fin de semana se realizará, bajo estrictos protocolos, el traslado desde el hospital modular hasta las modernas dependencias del nuevo establecimiento, que cuenta con box ginecológico con ecógrafo de última generación con tecnología 3D y 4D, box de reanimación, sala de procedimientos, farmacia con dispensador automatizado de medicamentos con inventario en línea, sala de rayos dental, central de alimentación, área de hospitalización, entre otras.

El director del Servicio de Salud Chiloé, Eric Gutiérrez, destacó la relevancia de este hito para la red asistencial de la provincia: “Tras 11

años funcionando en instalaciones provisorias, el nuevo hospital permitirá recuperar condiciones asistenciales definitivas, dignas y seguras para usuarios y trabajadores. Se trata de una obra emblemática del Plan de Inversiones e Infraestructura, que transformará por completo la atención de salud en la comuna, beneficiando directamente a más de 5.500 habitantes, con una inversión total que supera los 29 mil millones de pesos”.

La seremi de Salud, Karin Solís, destacó que la normalización del Hospital Comunitario de Queilen “no solo significa una mejora en infraestructura, sino también más seguridad, confianza y proyección de futuro para la salud pública de la comuna y de toda la provincia, ya que da cuenta de un compromiso real con la dignidad, la equidad y el derecho a la salud. Porque las urgencias de las personas son también nuestras prioridades, hemos avanzado con hechos concretos hacia un sistema de salud con verdadero sentido territorial”.

El nuevo establecimiento de salud, ubicado en René Cárcamo N° 355, pasó de los 1.200 m² del hospital modular a una superficie

total edificada de 5.003,93 m², emplazados en un terreno de 1,7 hectáreas, incorporando áreas clínicas y administrativas modernas, equipamiento de última generación y espacios diseñados para fortalecer la resolutividad local y mejorar la experiencia de atención.

Por su parte, el director (s) del Hospital Comunitario de Queilen, Sergio Vera Llanos, valoró el inicio de operaciones del recinto, subrayando el impacto que tendrá para la comunidad: “este lunes 19 recibiremos a la comunidad en un nuevo recinto que cuenta con 8 camas indiferenciadas de hospitalización, 6 box de urgencia, 11 box de consultas médicas y técnicas, unidad básica de rehabilitación, área de imagenología con rayos X osteopulmonar y diversos servicios de apoyo clínico”.

El inicio de funcionamiento del nuevo hospital implica también el traslado definitivo de las atenciones desde el hospital modular, cerrando una etapa marcada por el esfuerzo de los equipos de salud y la comprensión de la comunidad, y dando paso a una infraestructura definitiva, segura y acorde a las necesidades actuales y futuras de Queilen.